

UPE anuncia la selección de sus primeras cinco Ciudades Focales para liderar proyectos de investigación en materia de Pobreza Urbana y Medio Ambiente, por \$1.2 millones

Enero 11 de 2006 - La Iniciativa de Programa sobre Pobreza Urbana y Medio Ambiente (UPE) del Centro Internacional de Investigaciones para el Desarrollo (IDRC) se complace en anunciar la selección de las primeras cinco ciudades a ser destacadas en el Programa de Investigación de Ciudades Focales.

La estrategia del Programa de Investigación de Ciudades Focales es promover la sensibilización, así como las opciones en materia de políticas y mejores prácticas para la reducción de las cargas ambientales en los barrios urbanos más pobres, a través de la investigación participativa en profundidad con equipos ciudadanos integrados por actores múltiples, que involucren a autoridades de gobiernos locales, instituciones de investigación y organizaciones comunitarias.

En el transcurso de los próximos tres años, los Equipos Ciudadanos en Kampala (Uganda), Dakar (Senegal), Yakarta (Indonesia), Colombo (Sri Lanka) y Moreno (Argentina) recibirán cada uno fondos de hasta \$1.2 millones por concepto de proyectos innovadores que vinculen el alivio de la pobreza urbana, la gestión ambiental y el uso de recursos naturales para asegurar alimentación, agua e ingresos.

En África Sub-sahariana, el Equipo de la Ciudad de Kampala está liderado por el Centro Internacional de la Papa (CIP) y se concentrará en relacionar el reciclaje de desechos con la agricultura urbana. El Instituto Africano para la Gestión Urbana (IAGU) dirigirá al Equipo de la Ciudad de Dakar en la investigación de los impactos y alternativas de los vertederos sobre la agricultura urbana local y la salud de la comunidad.

En Asia, MercyCorps Indonesia será líder del Equipo de la Ciudad de Yakarta para pilotear modelos que lleven al logro de beneficios económicos a través de prácticas ambientalmente saludables. El Equipo de la Ciudad de Colombo, liderado por el Consejo Municipal de Colombo, investigará los efectos que tiene sobre la pobreza el establecimiento de sistemas de base comunitaria para el manejo de desechos y saneamiento.

En América Latina y el Caribe, el Instituto Internacional para el Medio Ambiente y Desarrollo (IIED América Latina) mejorará un modelo de participación con actores múltiples para la provisión de servicios de agua y saneamiento y lo probará en otros sectores en Moreno, Argentina.

En los próximos meses, se incluirán más detalles acerca de los Equipos de las Ciudades Focales en el sitio web de UPE.

En junio de 2006 se anunciará un llamado a propuestas para seleccionar más Ciudades Focales en las regiones de América Latina y el Caribe, Oriente Medio y África del Norte.

Por información adicional acerca del Programa de Investigación de Ciudades Focales, sírvase visitar: http://www.idrc.ca/en/ev-81920-201-1-DO_TOPIC.html

UPE tiene una visión a largo plazo en la cual la población urbana prospera en entornos de vida saludable y digna donde todos los grupos de interés a nivel municipal, incluso los más marginados, desempeñan un papel efectivo en términos de desarrollo sustentable.